

Nota de Privacidad

Esta “Nota de Privacidad” aplica a la página web (la “Página”) de SODRU Paraguay S.A. (la “Compañía”), y a cualquier dato personal que podamos coleccionar a través de la Página, independientemente al dispositivo (i.e, móvil, computadora) utilizado para acceder a la misma.

La Compañía opera esta Página para proveerle herramientas y recursos que puedan ayudarlo a aprender más acerca de nosotros. Cuando visita nuestra Página queremos que se sienta confiado en que estamos comprometidos a mantener la privacidad de su información personal. Al visitar esta Página y/o usar los servicios ofrecidos en o a través de la misma (los “Servicios”), está de acuerdo con los términos de esta Nota de Privacidad, y que los Servicios pueden ser modificados de vez en cuando, así como la recopilación, uso, procesamiento y divulgación de su información como se describe más abajo. La Compañía puede cambiar esta Nota de Privacidad en cualquier momento sin previo aviso. Los cambios y actualizaciones se hacen efectivos inmediatamente después de su publicación en la Página.

Qué información coleccionamos

Colectamos y procesamos información personal cuando:

- Use esta Página y provea información requerida para utilizar nuestros Servicios;
- Complete formularios en nuestra Página;
- Solicite autenticación para ser un usuario autorizado y que le facilitemos información nuestra cada vez que la necesite;
- Contacte a la Compañía con solicitudes.

La Compañía podrá también coleccionar tu dirección de IP e información en cuanto a computadora y dispositivo móvil (“Dispositivo”) utilizado para acceder a la página, tales como sistema operativo, identificador único, modelo y nombre, así como sus configuraciones de usuario y ajustes. Y como se menciona en detalle más abajo, quizá también recolectemos información relacionada al uso que le dé a la Página y nuestros servicios.

Podemos agregar información que coleccionamos a través de páginas o servicios con información personal u otra información que obtengamos de terceros (como, por ejemplo; medios sociales, red o socios de marketing) o que coleccionamos en otros contextos (como, por ejemplo; cuando nos envíe correos, nos llame o asista a nuestros eventos) si la información coleccionada es acerca de usted o está relacionada con dicha información, la Compañía la tratará como información personal.

La información personal

La Compañía reconoce que ciertas jurisdicciones han promulgado leyes que requieren alta protección sobre cierta información personal. “Información Personal” incluye categorías de datos personales identificados por las leyes de protección de datos aplicables en los que requieren un trato especial. Esto puede incluir números de identificación personal, origen de raza o etnia, opiniones políticas, religión, creencias filosóficas o alguna otra creencia, membresía en algún sindicato o Asociación de profesional, salud física y mental, datos

biométricos o genéticos, vida sexual o antecedentes criminales (incluyendo supuestas actividades criminales) Como regla general, la Compañía no requiere dicha información personal acerca de Usted.

En los pocos casos en los que tratemos de recopilar dicha información, lo haremos acorde a los requerimientos legales de privacidad de datos. Si decide proporcionarnos información personal no solicitada usted nos permite usar la información con sujeción a la ley aplicable como se describe en esta Nota de Privacidad.

Cómo utilizamos y compartimos la Información Personal

La información que colectamos permite a la Compañía proveerle accesos a la Página y a los servicios que solicite, procesos de postulaciones laborales en línea, adaptar la comercialización de servicios de negocio a nuestros clientes y además otros efectos que describimos a usted en el punto de información que colectamos. Los fines para los que su información puede ser procesada incluyen, pero no se limitan a lo siguiente:

- Ofrecerle una experiencia en línea más avanzada y personalizada que nos permita adaptar y personalizar mejor nuestros servicios.
- Autenticar su identidad como usuario autorizado y facilitar la comunicación que mantengamos para sus solicitudes.
- Operar nuestro negocio de una manera prudente acorde al estándar de la industria y la ley aplicable, lo que puede incluir además de apoyar los servicios, responder a las consultas y solicitudes.

La Compañía podrá compartir Información Personal con sus asociados por varios motivos, incluyendo en estos el proveer servicios, según lo permitido por ley.

La Compañía podrá compartir información personal con agencias gubernamentales, de intercambio u otras organizaciones de autorregulación y autoridades policiales según lo requiera o permita la ley, norma, reglamento o proceso legal, incluyendo sin limitación alguna para informes gubernamentales o para hacer cumplir cualquier derecho que la Compañía pueda tener en su contra como sea necesario. La Información Personal sobre usted recolectada en la Página o en el curso de la prestación de Servicios puede estar sujeta a los sistemas y normas legales vigentes en cada estado o país (a) en el que se lleva a cabo, es recibida por usted o por nosotros (b) desde donde se accede a ella por usted o nosotros (c) a través de donde la misma circule.

La Compañía podrá compartir Información Personal con terceros no asociados, contratados para realizar Servicios en su nombre. La Compañía exige a los mismos llegar a un acuerdo de privacidad y normas de seguridad apropiada, llevando a cabo niveles similares y adecuados de protección al procesar información personal.

La Compañía podrá compartir Información Personal y otra información colectada a través de la página y los servicios con una entidad sucesora en el caso de una fusión, adquisición o transacción similar.

La utilización de la información recabada, incluyendo la Información Personal, estará sujeta a las provisiones de las leyes aplicables vigentes.

Cómo transferimos y almacenamos la información personal

La Compañía es una organización global: la Información Personal que colectamos podría ser transferida internacionalmente a países alrededor del mundo donde la Compañía realiza negocios, donde quizá no se tengan las mismas leyes de protección de la información personal que en el país donde usted reside. Tenemos políticas y procedimientos internos en su lugar, en un esfuerzo por alcanzar un nivel equivalente de protección en toda nuestra organización. La transferencia de información personal a otros países está basada en una necesidad de negocios o para cumplir con las leyes aplicables. La información personal almacenada o procesada en una jurisdicción extranjera puede acceder en virtud de una orden legal hecha en esa jurisdicción.

Al proporcionar su información a la Compañía en el curso de acceso y uso de la Página o los Servicios, usted acepta que su Información Personal por los motivos explicados en esta Nota de Privacidad puede ser transferidos y almacenados en otros países donde la Compañía realiza negocios, los mismos pueden no tener las mismas leyes de protección de datos que el país en el que reside.

La transferencia y almacenamiento de la información recabada, incluyendo la Información Personal, estarán sujetas a las provisiones de las leyes aplicables vigentes.

Cómo protegemos su Información Personal

Utilizamos medidas de seguridad de conformidad con la ley aplicable para proteger la información personal del acceso o uso no autorizado. Aun así, usted debe entender que la naturaleza abierta del internet es que la información y la información personal pueden fluir sin medidas de seguridad a través de redes que conectan con nuestros sistemas y pueden ser visitadas y utilizadas por personas que no sean aquellas para las que fueron destinados los datos.

Para salvaguardar contra el acceso no autorizado a la información personal por parte de terceros, toda la información personal electrónicamente almacenada por la Compañía se mantiene en sistemas protegidos por las arquitecturas de redes seguras que contienen *firewalls* y dispositivos de detección de intrusos. Los servidores que contienen información personal son “almacenados” (es decir grabados) sobre una base regular en un esfuerzo por evitar cualquier pérdida accidental o destrucción de dicha información personal, se almacenan en instalaciones con sistemas de respuesta de seguridad apropiada y detección de incendios.

La Página puede contener esporádicamente ciertos enlaces que dirijan a páginas de terceros. Si usted sigue cualquiera de los enlaces por favor tenga en cuenta que estas páginas tienen sus propias notas o prácticas de privacidad y nosotros no tenemos ninguna responsabilidad u obligación con estas notas o prácticas de privacidad en las demás páginas. Por favor verifique sus políticas antes de enviar cualquier información personal a las mismas.